



«La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

Motivos de gratitud

Nuestra perspectiva en esta pandemia, también es de gratitud a Dios por su cuidado. Hemos orado ya por diferentes personas contagiadas y hemos visto la mano de Dios obrando. Damos gracias a Dios, porque «la corona» no es del virus, sigue siendo de Cristo.

Motivos de oración de tipo personal

- Sigamos **orando por la salud** de las personas que de forma específica se ha mencionado en boletines anteriores y todavía no están bien: Cornel, padre de Emi y por Emi que sigue de baja; Lourdes Domínguez, Loli Patricio; Manolo Reina, Anita Solís y Paco Ortega.
- Por nuestra hermana **Ana María Wanderley** y su madre. Nuestra hermana sigue cuidando a su madre en su propio domicilio.
- **Por Pablo Wanderley y su esposa Verena**, ya que Pablo es una persona de riesgo en este tiempo de la pandemia.
- Por los **hermanos mayores** de la iglesia, como Tita Mari y Ana Criado.
- Por el padre de Ruth Flores, **Francisco Flores**; sigue con dificultades por su avanzada edad.
- Por los **hermanos de nuestra iglesia que siguen sin trabajo**, o en una situación delicada a nivel económico.

Motivos de oración de tipo general

- Por el nuevo proyecto «**Kerygma Formación Frapam**», para que puedan ser de bendición.
- Por el grupo de **hermanos que desean formar parte de la iglesia**, para que se puedan integrar sirviendo a su Señor.
- Por los **niños y estudiantes** que comienzan ahora una etapa incierta en cuanto a los pasos que se darán en los colegios y entidades docentes, en el tiempo de pandemia.
- Por la nueva campaña de **Misiones Nacionales de la UEBE** y la ofrenda que se está recogiendo.
- Por los **damnificados en Beirut** a consecuencia de una explosión que afectó a muchos hermanos en Cristo, y una buena parte de la población.
- Por la **nueva etapa iniciada** con los cultos presenciales de manera que progresivamente podamos adaptar todas las actividades según las necesidades existentes.
- Por la **nueva situación que surge a partir de septiembre**, con los nuevos ajustes que la iglesia tendrá que hacer por la pandemia.
- Por el **Proyecto Misionero** que nuestra iglesia está asumiendo y en concreto por el trabajo en Almogía. Además del testimonio en Cristo que hemos de dar en este tiempo tan especial.
- Por las **familias que se están atendiendo en la iglesia** desde el Ministerio de Obra Social, que han crecido de forma exponencial. También por las autoridades y funcionarios del Ayuntamiento con quienes estamos en contacto.
- Por la **Junta Directiva de la UEBE**, en la preparación de la próxima Convención que se está programada «Online» (Para ver «Revista Unidos» pulsar aquí: <https://uebe.org/unidos/#actual>).



OFRENDAS EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400
Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FERDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A),
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Nuestro testimonio brille para glorificar a Dios (Mateo 5:16)

Ven con nosotros!

Iglesia evangélica bautista la luz

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: +34 670779098

Boletín mensual nº 98, 6 septiembre 2020

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

Pulsa los iconos y entra en las redes sociales



«Jesús dice que viene pronto» (2º Pedro 3:5-18)

Todas las acciones de un creyente deben señalar la segunda venida de Jesús. Cuando predicamos la Palabra estamos tratando de que todos sepan del Señor y que acabado el ministerio aquí, Jesús venga. Cuando participamos de la Cena del Señor lo hacemos con la enseñanza de que el vendrá pronto. Así la eucaristía, la gran comisión, y la misma iglesia señalan a «La Segunda Venida». Pero, no obstante, nuestras vidas no señalan tanto este objetivo, como que todavía estamos más preocupados por todo lo que nosotros hacemos, que por lo que Él quiere hacer.

Efectivamente, la Biblia no termina con la cruz de Jesús, ni siquiera con la resurrección, sino que nos lleva a una segunda venida real y visible de Dios. Las vías del tren en el que este mundo va embarcado se dirigen a un destino único. En el momento en el que Adán y Eva pecaron comenzaron a sucederse una serie de consecuencias; desde entonces, Dios sólo preparó un medio para que el hombre regresara a Él, o viviera en la miseria de un infierno interminable o eterno. A partir de ahí, el tren de esta vida está manipulado por los hombres. Dios trató de ayudarnos, y muchos trataron que Dios estuviese en sus comportamientos. Pero la mayoría sucumbe ante la maldad del «acomodador» de este tren. Muchos desastres han sucedido desde entonces. Este tren hizo una parada en la estación de Noé, donde un fuerte diluvio, como juicio casi pone fin a la humanidad. Pero el tren siguió marchando con Noé y su familia. A partir de ahí Dios comenzó a obrar en una serie de personas que formaron un pueblo y que se movieron por los diferentes comportamientos de este tren; lo llamaban el pueblo de Dios. Lo pasó mal en muchos momentos; pero Dios quiso llevarlo a un vagón de primera especial desde el cual pudiesen compartir su confianza en Dios. Hoy hay muchas personas, que tenemos claro, que aquí estamos de paso, que somos peregrinos, que no nos vamos a quedar a vivir en el tren. Los creyentes de avanzada edad son los que dicen con más fuerza que «Jesús viene pronto». Pero, ya hay muchos jóvenes que lo proclaman con la misma o mayor convicción. ¿Cuál es para ti el destino de tu viaje? ¿Lo realizas preparado para ello?

Fragmento del mensaje del Pr. Juan Manuel Quero

Noticias y anuncios

Ajustes de las actividades de la Iglesia por el COVID-19

Actividades semanales:

Domingos a las 12:00 horas, cultos presenciales y emitidos en directo. (Para asistir a los cultos presenciales es conveniente que se confirme asistencia previamente).

Sábados a las 18:00 horas, reunión de jóvenes presenciales y por video conferencia.

Miércoles a las 19:00 horas, cultos de oración online.

Miércoles segundo de mes: «Cómo Creerán» Tiempo de oración misionera en directo.

Miércoles 1º y 3º del mes, reparto de alimentos y atención a necesitados.

Domingos a las 11:00 horas, Clase presenciales de discipulado y nuevos creyentes.

Actividades Diarias:

Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».



Kerygma Formación Frapam

Fórmate para servir mejor a tu Señor. Este es tiempo de la gran oportunidad para proclamar el mensaje del Evangelio; pero, también es el tiempo para estar mejor preparados que nunca. **Desde la Fraternidad de Pastores de Málaga y con el apoyo especial del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía**, te invitamos a que puedas matricularte en este nuevo proyecto. Te dejamos algunos enlaces para que puedas repasar la información, pero, cualquier duda habla con el Pr. Juan Manuel Quero.

Para hacer la matrícula: <https://docs.google.com/forms/d/1CG79ELAdw8I9cJu0bPVGMUvgmQ3p5oXH6ozHH05Rxrs/edit>

Información general: <https://www.youtube.com/watch?v=Bcr8p-uJQv0>

Facebook: <https://www.facebook.com/kerygma.formacionfrapam.1>

Convención UEBE

Este año celebramos una convención muy especial. Hay temas muy importantes; pero, será una convención muy ajustada al funcionamiento de ZOOM, como plataforma digital para conectarnos todos. Habrá momentos abiertos para que puedan participar todos los hermanos que quieran, y otros momentos que serán solamente para delegados y no podrán conectarse todos. Cuando estemos más cerca de la Convención enviaremos el programa para que tengamos toda la información, así como el programa y el horario para las convenciones. Nuestros delegados (Paco Martín, Juan José Moreno, Juan Manuel Quero y Diego Campelo (suplente) están estudiando todos los temas, y llevan tiempo pendiente de los informe y temas que están surgiendo. En esta misma convención se presentará también el cambio de titularidad de nuestro piso pastoral, que era uno de los temas pendientes, desde hace 3 años que los solicitamos. Os dejamos un enlace donde hay una entrevista al Secretario General de la UEBE, donde se explica la situación de la UEBE en estos difíciles tiempos de pandemia: <https://www.facebook.com/watch/?v=371588597172268&extid=w2xYFe0J0mNsBCKd>



TELÉFONOS DE CONSEJERÍA
CRISTIANA
Y PSICOLÓGICA (Úsalos)



Club de lectura del libro cristiano

El pasado mes de julio arrancó el club de lectura con el libro titulado "El camino hacia Dios" de uno de los evangelistas mayores evangelistas: Dwight L. Moody; siendo su lectura de bendición.



Nuestra iglesia ayudará a Beirut con una ofrenda

El Ministerio de Obra Social de la UEBE no ha pedido participación para ayudar a los damnificados por la explosión de 2.750 toneladas de nitrato de amonio en Beirut. Entre los muchos muertos y damnificados hay iglesias bautistas de Beirut. La UEBE va a ayudar en dos proyectos: 1º Ayuda al Colegio Bautista de Beirut, que trabaja con refugiados. 2º Ayuda a la Iglesia Bautista Badaro de Beirut, ya que su templo fue muy dañado, así como las casas de sus miembros, además de los heridos que hay entre ellos. **Nuestra iglesia, desde el Ministerio de Obra Social, mandará una ofrenda de 100 € para apoyar la ofrenda nacional que se recogerá para ello.**

Culto Especial Operación Andrés

El domingo **día 13 de este mes de septiembre**, celebraremos un culto evangélico. Estamos orando por las personas que conocemos y que no han tomado todavía la decisión de aceptar a Cristo en sus vidas. Será un culto ameno, muy en lenguaje para no creyentes, y para simpatizantes. Invita a tus amigos; a tus compañeros de trabajo; a las personas con las que te relacionas. ESTE ES EL TIEMPO DE SALVACIÓN.



«¿Cómo Creerán?» (Romanos 10:14)

Este será el lema de un nuevo evento que comenzaremos promovido por el Ministerio de Evangelización de nuestra iglesia. El Pr. Diego Campelo coordinará este tiempo, que será especial de oración en el contexto de la evangelización y las misiones. Después de este tiempo de especial que tuvimos «Refrigerio y Oración para el Verano», comenzamos dentro del ámbito de nuestros cultos de oración. Será el segundo miércoles de cada mes. Se hará de forma directa por Zoom, pero aquellos que prefieren no entrar por Zoom, podrán seguirlo en directo o en diferido por Youtube. Estaremos orando por temas concretos relacionados con la necesidad de proclamar el evangelio. Tendremos hermanos invitados que trabajan en diferentes áreas. Todo ellos con el propósito de centrarnos más en los propósitos de ser luz en medio de este tiempo que vivimos. Cualquier duda podéis hablar con Diego Campelo. Recordad: SEGUNDO MIÉRCOLES DE CADA MES A LAS 19:00 HORAS.



Cumpleaños mes de SEPTIEMBRE: ¡Felicitaciones!

Muchas felicitaciones a todos nuestros hermanos que este mes cumplen años. Les dedicamos el siguiente texto: «**No temas ni desmayes, Dios estará contigo (Josué 1:9)**».



09, Dámaris García; 10, Oxana Agapieva; 11, Encarna Galán; 11, Cesia Noemí Campelo; 14, Mateo Arambulo; 22, Aarón Millán; 26, Verónica García; 01 (octubre) Ismael Gallego.